

○ **ASK ST. VALENTIN.** Der Verletzungsteufel meinte es mit dem Herbstmeister in der ersten Saisonhälfte nicht besonders gut. Der Ausfall von Torjäger Daniel Guselbauer wurde in den letzten Runden des Herbstes ersichtlich. St. Valentin kam in den letzten beiden Heimspielen nämlich jeweils nicht über ein torloses Unentschieden hinaus.

Dennoch gelang es dem Tiletanwärter, um drei Punkte mehr einzufahren, als zu diesem Zeitpunkt in der abgelaufenen Saison auf der Habenseite waren. Nun steht auch die Rückkehr von Stürmer Thomas Zemann an. Dennoch überlegt der Verein, in der Winterpause Verstärkungen für die Offensive zu verpflichten. „Daniel Guselbauer hat seine Operation am Kreuzband bzw Mensikus erfolgreich hinter sich gebracht, wird uns aber erst im Sommer wieder zur Verfügung stehen. Die Durchschlagskraft und Ruhe vor dem Tor haben wir zuletzt schmerzlich vermisst“, so St. Valentins Sportlicher Leiter Harald Guselbauer.

**NÖN** Woche 47/2016

## SPIELBERICHTE OBERÖSTERREICH

### ÖÖ LANDESLIGA

#### **ASK ST. VALENTIN – ST. MAGDALENA 0:0.** Herbstmeister St.

Valentin musste sich zum zweiten Mal in Folge vor heimischem Publikum mit einem torlosen Remis begnügen. Nicht zuletzt an der mangelnden Durchschlagskraft merkte man die verletzungsbedingte Abwesenheit der Offensivleute Daniel Guselbauer und Thomas Zemann. Dennoch waren die Gastgeber in der Lage, Einschussmöglichkeiten zu kreieren. Unter anderem scheiterten Jochen Pardametz, Michael Bräuer und Sebastian Gschnaidtner vor dem Seitenwechsel aus aussichtsreichen Positionen. St. Valentin war bemüht, das Heft in die Hand zu nehmen, hatte aber nach dem Seitenwechsel ebenfalls Glück, nicht in Rückstand zu geraten. Der

Schlussmann der Heimischen, Markus Bogenreiter irrte aus seinem Gehäuse, ließ sich das Spielgerät abluksen, die Gäste waren jedoch nicht in der Lage, aus 20 Metern das leerstehende St. Valentiner Gehäuse zu treffen. In der Schlussphase waren es abermals die Hausherren, die den Matchball vergaben.